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議事概要記録 

開催日時 令和 6 年 5 月 7 日（火）18:00～20:00 開催場所 Zoom Web 開催 

会議種別 令和 6 年度 第 2 回常務理事会 
議長 久保 光史 

書記 久保 光史 

出 席 者 

<敬称略> 

田中 規仁、田原 靖子、神藤 洋次、栗林 伴有、丸澤 佳子、大前 嘉良、 

久保 光史 7名 

欠 席 者 

<敬称略> 
 ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  

次 第  

議事概要 

1. 監事監査報告からの指摘事項 

① 交通費の支給について 

② 令和 5 年度学術部勉強会開催回数について 

 

 

決議事項 

及び 

継続事項 

1. 監事監査報告からの指摘事項 

① 交通費の支給について 

会計監査にて、最寄り駅が近い会員で交通費金額に差があると指摘され

た。 

 

・現行の交通費調査、支払いの運用 

→和臨技執行部、学術部共に自宅最寄り駅調査に基づき支払者が金額調査

を行い支払う運用であることから、実際利用している路線やバス使用など

は加味されない状況である。 

 

【変更案】 

・交通費調査方法の変更 

＊従来の自宅最寄り駅調査ではなく、（仮）経路申請書などを用いて交通

手段・出発地・到着地および金額について各自申告制とする。 

 

＊申告については、各役員（理事・監事・班員等）就任時に実施する。 

 

＊基本の到着地として済生会和歌山病院最寄り駅である南海和歌山市駅

（徒歩圏内）とする。 

 

＊到着地が異なる場合、その都度調査を行う。 

 

＊転居による経路変更や運賃価格改定などについてはその都度各自が申告

することとする。 

 

以上の変更案について、運用手順及び申請書の様式を決定した上で運用

開始とする事で一致、次回理事会にて審議することを確認した。 
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② 令和 5 年度学術部勉強会開催回数について 

令和 5 年度学術部勉強会の開催回数が極端に少ない班があると指摘され

た。 

 

一部の研究班に班員運営費が使われていない班があったが、Web 開催に

よる勉強会を 1 回開催していた事を確認した。 

令和 5 年度の勉強会開催数が少なかった要因としては、近畿支部医学検

査学会が開催されたことも考慮する必要があると考える。 

今後は、執行部からも勉強会の積極的な開催を促すことを確認した。ま

た、実技研修会や勉強会企画についても同様に積極的に提案していくこと

を合わせて確認した。 

 

 

 

 

 

 

記録作成 令和 6 年 5 月 8 日 氏名 久保 光史 提出 令和 6 年 5 月 8 日 

※ 諮問委員会で「報告書」が提出される場合、「委員会議事録」が別途作成添付される場合は

添付資料で可 


